

Completa Rusia su despliegue militar



Rusia acrecentó la presión militar en la frontera con Ucrania con el despliegue de nuevas tropas en Bielorrusia y el anuncio de las mayores maniobras navales de su historia, en víspera de una nueva ronda de negociaciones entre Moscú y Washington sobre la seguridad en Europa. **PAG 18**

Juez ordena a la FGR investigar a López-Gatell

La demanda, por presunta negligencia en la atención a la epidemia de COVID-19 en el país

Justicia. Por su presunta responsabilidad de omisión en el delito de homicidio frente a la pandemia de COVID-19 y por negligencia, falta de cuidado y el debido ejercicio de su función pública en la atención de víctimas del virus, un Juez de Control Federal Especializado ordenó a la Fiscalía General de la República investigar al subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell. Esa desatención, según la resolución citada, ha tenido como resultado material la muerte de miles de mexicanos.

Ganther Alejandro Villar Ceballos, Juez de Control Federal, determinó que la FGR no puede ser omisa en la investigación y en todo caso debe emitir una respuesta fundada y motivada que explique por qué no realizaría la indagatoria.

La investigación se ordenó a partir de una denuncia que, en noviembre de 2020, presentaron ante la Fiscalía los familiares de Felipe del Carmen Jiménez Pérez y Eber Álvarez Zavala, quienes murieron por COVID-19. **PAG 6**

ECOCIDIO

Antimio Cruz - Página 24

Errores y omisiones dolosas, al evaluar impacto ambiental en la ampliación del Puerto de Veracruz



PRETEXTOS

Isaac Torres - Página 25

Por COVID, el Conacyt cierra actividades jurídicas; no recibe amparos del CIDE

PREMIOS

Página 7

Anuncia Muñoz Ledo que aceptó ser embajador en Cuba



56.5% de los trabajadores, en la economía informal

Desamparo. Al cierre de diciembre de 2021, más de la mitad de la población ocupada en México tenía un empleo informal, sin seguridad social y sin contratos, según la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo, Nueva Edición, que dio a conocer ayer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía. El 56.5% de la población ocupada en México, la cual ascendió a 56.9 millones de personas

en diciembre pasado, tuvo un empleo informal. En el último mes de 2021, se tuvo registro de 32 millones 165 mil 765 trabajadores en la informalidad, lo que representó un aumento con respecto al mismo mes de 2020, cuando se registraron 29.5 millones.

La tasa de informalidad laboral pasó de 55.8 % al cierre de 2020 a 56.5 % en el mismo periodo de 2021. **PAG 14**

El gobierno de Biden dialogó con AMLO y Ebrard sobre energías limpias

Visita. "Prevaleció el respeto, el entendimiento y la voluntad de cooperación para el desarrollo", escribió el presidente López Obrador, tras sostener "una cordial conversación con la secretaria de Energía de EU, Jennifer Granholm". La funcionaria había expresado el interés de la administración Biden por el empleo de energías limpias en México. **PAG 8**

LA ESQUINA

Una nación en la que más de la mitad de los trabajadores carece de seguridad social; en la que una buena parte de la economía es subterránea, y no paga impuestos, tiene puesto constantemente un freno de mano que le impide avanzar hacia una mejor calidad de vida para la población. Ese es el panorama que nos pinta el INEGI.